

力口 月 新 聞 14号

新商品！

携帯入れ歯洗浄器 ウロハミック

「超音波+低周波」によるダブル振動で強力洗浄

- ・超音波と低周波は歯と歯垢のつながりを弱め、歯垢を取り除くとともに、口内のバクテリアに直接働きかけ、頑固なバクテリア連鎖、不溶性グルカンを再生不能の状態まで破壊します。歯を破壊してすスッキリ清潔な入れ歯にします。



部分入れ歯は残っている歯にばねをかけて固定するので入れたとき違和感があつたり、ばねをかけている歯が悪くなりやすいし、粘着性のものを食べたとき外れやすいし、お口を開けたときにばねが見えたりしますが、アタッチメント義歯はアタッチメントという小さな装置で入れ歯を支えるので入れたときの違和感も少なく、見た目も自然で外れにくいのが特徴です。構造がシンプルなので、長く使っていただけます（写真①）

アタッチメントは歯の無い手前の二本の歯を支台にして入れ歯を支えます（写真②）手前の二本はクラウン、前装冠、メタルボンドの三種類より選択していただきます。それぞれ、クラウン一本で四万円、前装冠八万円、メタルボンド十六万円＋アタッチメント十一万円になります。保障は三年間です。



CHECK

Q 歯周病を治すには生活習慣を改めると良いそうですが、何故ですか？

A、体調がよく、体の免疫機能がよく働くと歯周病は進行しにくいからです。

歯周病は細菌による感染症です。しかし、中には歯垢や歯石がたくさん付いていても歯周病がひどくならない人もいます。何故でしょうか。歯周病という病気は、確かに細菌が体内に侵入して起こる病気です。また、お口の中にいる細菌の種類は人それぞれなので歯周病菌が多い方は歯周病になりやすいです。体の免疫機能は進入者から自分の体を守る為に戦います。その為、体の免疫が強くなければ病気は発症しないし、進行もしません。つまり、歯周病の発症や進行には毎日のブラッシング、食生活、ストレス、喫煙などの患者さんの生活习惯が大いに影響してきます。歯周病の治療には生活習慣の改善も「重要」ということなのです。

昔から、煮干しや小魚はカルシウムが多いこと、歯のほとんどがカルシウムで出来ているために、カルシウムは硬いというイメージが何となく結びついで、カルシウムが歯に良いといわれるようになつたのかも知れません。煮干しや小魚が歯に良いということは間違ありませんが、これはカルシウムが多いからではなく、同族の鉱物性栄養素、つまりミネラルであるフッ素がたくさん含まれているからというのが正しいのです。

食べ物や飲み物の中には、必ずといってよいほどフッ素が含まれています。そして食べ物を食べたり飲んだりして体内に入ってきたフッ素は、必要量だけ身体の臓器の中に入吸收され利用されますが、不要なものは二十四時間以内に排出されます。ですから、フッ素なしでは人は生きていけないのです。

④ 心の乱れやストレスは万病のもと。
→心の乱れも免疫力低下の原因です。

奥歯が一本～三本なく、ブリッジが出来ない場合、保険では入れ歯になります。そのときの選択肢として、自費になりますが、アタッチメントというものがあります。

・アタッチメントとは？

部分入れ歯は残っている歯にばねをかけ固定するので入れたとき違和感があつたり、ばねをかけている歯が悪くなりやすいし、粘着性のものを食べたとき外れやすいし、お口を開けたときにばねが見えたりしますが、アタッチメント義歯はアタッチメントという小さな装置で入れ歯を支えるので入れたときの違和感も少なく、見た目も自然で外れにくいのが特徴です。構造がシンプルなので、長く使っていただけます（写真①）

入れ歯以外にも、床装置やマウスピースなどにも使つていただけます。

使い方は簡単
右下のスイッチを押すだけで約六分間の自動洗浄がスタート
販売価格一万五千円

です。

アタッチメントは歯の無い手前の二本の歯を支台にして入れ歯を支えます（写真②）手前の二本はクラウン、前装冠、メタルボンドの三種類より選択していただきます。それぞれ、クラウン一本で四万円、前装冠八万円、メタルボンド十六万円＋アタッチメント十一万円になります。保障は三年間です。

アタッチメント義歯の模型写真

入れ歯以外にも、床装置やマウスピースなどにも使つていただけます。

使い方は簡単
右下のスイッチを押すだけで約六分間の自動洗浄がスタート
販売価格一万五千円

です。

アタッチメント義歯の模型写真

入れ歯以外にも、床装置やマウスピースなどにも使つていただけます。

使い方は簡単
右下のスイッチを押すだけで約

女性愛

今月のコラム

今月のコラムは奥田友美さんです。

「加藤歯科に入つて、もうすぐ二年が経とうとしています。

一言でなかなか言えませんが、あえて言いうなら「得たものは大きかった。」衝動買

いしてしまつて、それが考えて買った服

よりも以外にしつくりきてしまつた！そ

んな感じです。思い起せば本当に色々

うことは少なくなかつたという噂です。

そんな噂が流れながらも今、何故「得た

ものは大きかつた。」という気持ちでここ

にこうしているのか。やりがい。仲間。

この二つが凄く大きな理由です。今日は

これがうまく出来た！今日はこれが駄目

だつた。明日は頑張ろう。今日も駄目だ

った・・・明日こそ・・・。今日も駄目だつた・・・もう駄目だ・・・。なんて

毎日思いながらやつていたらいつの間に

かやりがいにつながつていました。あと

は仲間。みんながいないと今の私はあり

ません。やりがいよりも仲間に大きく支

えられてきました。入つてよかつた、続

けて良かつた。みんなに出会えてよかつた。今、心からそう思います。言うのが

恥ずかしいので、書いてみました。みな

さま、これからも宜しくお願ひします。



スタッフ+先生に聞きました。 「好きなアニメのキャラクターは?」

ノンレム睡眠中
だから起こさ
や駄目よ！
この子は寝起き
が悪いから…



・ドラえもん 岡 大輔

・エルモ、ミッキーマウス 野村 佳代

・タツチのたつちゃん 河野 さやか

・仮面ライダー電王のモモタロス 作本 優子

・ベジータ 奥田 友美

・少年あしひ 加藤 洋子

・スマッシュパンダの三井 中角 小夜

・バーバーバ、ゴーヤマン 霊屋 ひとみ

・ガンダムSEEDのラクス・クライン (キラヤマト)

桑野あやさん

新しい仲間が増えました。
ルパン三世のゴエモン 加藤 彰

七年前に加藤歯科を寿退社して患者として通院していましたが先生から「もう一度働かない？」と声を掛けていただき今年からまたお世話になり始めました。

二人の子供達もまだ小さいため午前中ののみの勤務ですが、ひとまわり歳の離れたスタッフのみんなと毎日楽しく働かせてもらつてます。まだまだ勉強することたくさんありますが、一生懸命頑張つていきます！

愛屋ひとみさん

みなさま、始めましてこんにちは。今年一月から加藤歯科医院で働かせていただいています。愛屋ひとみです！まだまだ勉強することがたくさんありますが、みなさまに分かつていただける説明の方や、信頼していただける処置やその補助を目指し毎日笑顔で頑張っています！

2008年の始まりに相応しい本、この時代の転換期に是非読んでいただきたい佳作。

彰先生の解説

歴代総理や多くの経営者の指南役。また、昭和天皇とも深く関わった安岡正篤先生の著書。おすすめです。

あとがき

こんには、今月も加藤新聞を読んで頂きありがとうございます。何回も言いますが、毎月毎月色々なところをソリ減らしながら一生懸命この新聞を作っています。そのお陰か、だんだんとこの新聞の知名度みたいなものが上がってきてます。（？）待合室に置いてある新聞の減りが早くなつてきたように思います。とても嬉しいです。皆さん、どんどん読んで、どんどん持つて帰つて下さい。バックナンバーも言つて頂ければ印刷して差し上げます。あ、あとホームページもよろしくおねがいします。新聞に載せるほどでもない些細な出来事などはブログで報告しています。手前味噌ですが、そこそこ好評です。

それでは、来月号も宜しくお願いいたします。



彰先生のオススメ図書コーナー